



Aterrizaje de emergencia en la autopista Totomoxtle

La tarde de este domingo 11 de junio se registró el aterrizaje de emergencia de una aeronave sobre la autopista Poza Rica – Cardel, cerca de la caseta de Totomoxtle, a causa de una falla mecánica.

Se trata de la avioneta con matrícula XB-SHQ, la cuál despegó a las 10:37 a.m. del aeropuerto internacional “Carlos Rovirosa Pérez”, de Villahermosa, Tabasco y con destino a la ciudad de Tampico, Tamaulipas.

Se tuvo conocimiento que la aeronave presentó fallas mecánicas, obligando al piloto a descender sobre la autopista, a la altura del kilómetro 188, a la altura de la localidad Arroyo Colorado, según lo confirmó el Cuerpo de Bomberos de Papantla, quienes informaron que el piloto viajaba acompañado de su esposa, sin que resultaran heridos.

<https://jornadaveracruz.com.mx/principal/aterrizaje-de-emergencia-en-la-autopista-totomoxtle/>